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ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA – 08/05/2017 
 
 
 
 
Ao oitavo dia do mês de maio de dois mil e dezessete, realizou-se a décima primeira 
sessão ordinária da Câmara Municipal de Indaiatuba, sob a Presidência do Vereador 
HÉLIO ALVES RIBEIRO e presentes os Vereadores: EDIVALDO BERTIPAGLIA; LUIZ 
CARLOS CHIAPARINE; SILENE SILVANA CARVALINI; ADEILSON PEREIRA DA 
SILVA; ALEXANDRE CARLOS PERES; ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA; CÉLIO 
MASSAO KANESAKI; JOÃO DE SOUZA NETO; JORGE LUIS LEPISK; LUIZ 
ALBERTO PEREIRA e RICARDO LONGATTI FRANÇA, havendo portanto número 
legal,  foi lido o texto bíblico (Atos, capítulo 02, versículo 21) pelo Vereador Luiz 
Alberto Pereira passando-se a seguir para o EXPEDIENTE que constou do seguinte: 
01-Após leitura, colocada em votação a Ata da 10ª Sessão Ordinária, realizada aos 
24/04/2017, a mesma foi APROVADA sem emendas ou retificações. 
02- Leitura de of.GP nº 190/2017 do Executivo Municipal – resposta ao requerimento 
007/2017 do Vereador Arthur Machado Spíndola. 
Na Secretaria à disposição. 
03- Leitura de of.GP nº 191/2017 do Executivo Municipal – resposta ao requerimento 
008/2017 do Vereador Arthur Machado Spíndola. 
Na Secretaria à disposição. 
04- Leitura de of.GP nº 192/2017 do Executivo Municipal – resposta ao requerimento 
009/2017 do Vereador Ricardo Longatti França. 
Na Secretaria à disposição. 
05- Leitura de of.GP nº 193/2017 do Executivo Municipal – resposta ao requerimento 
010/2017 do Vereador Ricargo Longatti França. 
Na Secretaria à disposição. 
06- Leitura do ofício GP/DL nº 205/17 do Exmo. Sr. Israel Scupenaro, Presidente da 
Câmara, de Valinhos, parabenizando a nova Mesa Diretora do Parlamento 
Metropolitano da Região Metropolitana de Campinas. 
Na Secretaria à disposição. 
07- Leitura dos ofícios nºs 425/17 e 426/17 da Caixa Econômica Federal informando a 
liberação de recursos financeiros. 
Na Secretaria à disposição. 
08- Balancete nº 0005/2017 da Mesa da Câmara Municipal – referente ao mês de 
abril/2017. 
Na Secretaria à disposição. 
Com a palavra o sr. Presidente explicou aos presentes, principalmente aos alunos do 
SESI de Indaiatuba, o que era o Expediente e cada uma das proposições que dele 
faziam parte. 
As indicações foram lidas em bloco. 
09- Indicação nº 0457/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – incentivar as 
indústrias a utilizarem água de reuso, com o objetivo de reduzir o custo de produção 
para aumentar a oferta de água potável aos usuários. 
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10- Indicação nº 0458/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – implantar o projeto 
de policiamento (e/ou vizinhança solidária) para atender preferencialmente o bairro 
Parque Campo Bonito, Jardim das Andorinhas, Jardim dos Tucanos e os futuros 
loteamentos já em obras, se aplicável com uma nova Base Operacional da Guarda Civil 
de Indaiatuba. 
11- Indicação nº 0459/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – instalar semáforo 
no cruzamento das Ruas Cinco de Julho e Vinte e Quatro de Maio. 
12- Indicação nº 0460/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – desenvolver um projeto 
de lei criando o alvará provisório de localização de funcionamento com prazo de 360 
dias para pequenas e microempresas em início de atividade. 
13- Indicação nº 0461/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – realizar estudo que 
viabilize o aumento das galerias pluviais próximo ao prédio do DEREFIM, evitando o 
alagamento no local. 
14- Indicação nº 0462/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – instalar uma 
academia ao ar livre no bairro Alto da Bela Vista. 
15- Indicação nº 0463/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – substituir 
lâmpadas no parque Ecológico do Jardim Itamaracá/Regente. 
16- Indicação nº 0464/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – ampliar o 
atendimento do PROCON aos sábados no período da manhã. 
17- Indicação nº 0465/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – criar uma rua de 
acesso no reco da Creche Dom Paulo de Tarso Campos. 
18- Indicação nº 0466/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – transformar em 
sentido único a Rua José de Campos, no Jardim Morada do Sol nas proximidades do 
posto de combustível. 
19- Indicação nº 0467/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – intensificar ronda 
policial no Parque das Frutas, no bairro Parque São Lourenço. 
20- Indicação nº 0468/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – instalar cobertura e 
banco no ponto de ônibus localizado em frente ao número 1.447 da Rua Humaitá. 
21- Indicação nº 0469/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – instalar semáforo na 
confluência das Ruas 5 de Julho e 24 de Maio. 
22- Indicação nº 0470/2017 do Vereador João de Souza Neto – implantar no calendário 
municipal de Indaiatuba a campanha “Junho Vermelho” doação de sangue igual 
doação de vida. 
23- Indicação nº 0471/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar estudo para 
implantação de projeto de lei ordinária, com a finalidade de instituir a semana de 
combate e prevenção de violência doméstica, no município de Indaiatuba. 
24- Indicação nº 0472/2017 do Vereador João de Souza Neto – implantar atividade 
física de crossfit nas academias municipais, bem como nos espaços propícios a 
praticar esporte. 
25- Indicação nº 0473/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar estudo para 
implantação de projeto de lei ordinária com a finalidade de instituir a “Parada Segura” 
para mulheres usuárias do transporte coletivo urbano do município de Indaiatuba, no 
horário das 21h às 6h. 
26- Indicação nº 0474/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – efetuar a 
reparação asfáltica e limpeza da ciclovia existente na Estrada Dr. Rafael Elias José 
Aun (Estrada do Mirim). 
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27- Indicação nº 0475/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – criar no velódromo 
municipal um programa de iniciação ao ciclismo de pista (iniciantes) e a implantação de 
um centro de treinamento de ciclismo visando o incentivo ao esporte de alto rendimento 
(atletas profissionais). 
28- Indicação nº 0476/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – adaptar ao trânsito de 
Rua Hermógenes Xavier de Almeida, transformando em sentido único a Rua Antônio 
Ulistka bairro Rêmulo Zoppi. 
29- Indicação nº 0477/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – instalar redutor de 
velocidade na Avenida Engenheiro Fábio Roberto Barnabé, entre as Ruas Tabajara 
Valeriano Carvalho e Luciano Jacyro Bueno. 
30- Indicação nº 0478/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – efetuar manutenção 
e/ou substituição dos bancos do CET (Centro Esportivo do Trabalhador). 
31- Indicação nº 0479/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – implantar um programa 
de teste de visão nos alunos das escolas municipais, visando diagnosticar de forma 
preventiva deficiências visuais em crianças. 
32- Indicação nº 0480/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – criar a patrulha Maria da 
Penha, que atuará na proteção, prevenção, monitoramento e acompanhamento das 
mulheres vítimas de violência doméstica ou familiar. 
33- Indicação nº 0481/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – realizar melhorias 
no espaço público atrás do condomínio Lagos do Shanadu, próximo a confluência das 
Ruas Aristóteles Pereira dos Santos e Dr. Raul David do Valle, Jardim Morada do Sol. 
34- Indicação nº 0482/2017 do Vereador João de Souza Neto – realizar estudo para 
implantação do presente projeto de lei ordinária, com a finalidade de instituir o passe 
livre aos policiais civis e militares e aos integrantes da Guarda Civil de Indaiatuba. 
35- Indicação nº 0483/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – instalar ponto de 
telefonia pública no bairro Campo Bonito. 
36- Indicação nº 0484/2017 do Vereador Adeilson Pereira da Silva – instalar proteção 
no entorno do Córrego Barnabé, para que as crianças não atravessem, atrás do ETA V, 
localizado na Avenida Engenheiro Fábio Roberto Barnabé, nº 6255 – Jardim Morada do 
Sol. 
37- Indicação nº 0485/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – revisar o sarjetão 
na Rua Constantino Denny com a Rua José de Campos no Jardim Morada do Sol. 
38- Indicação nº 0486/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – instalar lombada 
e/ou sistema de semáforo para pedestres na Avenida Engenheiro Fábio Roberto 
Barnabé, próximo a E. E. Professora Suzana Benedicta Gigo Ayres. 
39- Indicação nº 0487/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – instalar telas de 
proteção nas passarelas do Parque Ecológico. 
40- Indicação nº 0488/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – providenciar um salva 
vidas (bombeiro) nas regiões do Parque Temático. 
41- Indicação nº 0489/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – instalar um sistema com 
câmeras de segurança, no bairro Campo Bonito e região. 
42- Indicação nº 0490/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – instalar a cobertura do 
ponto de ônibus do Jardim das Andorinhas e Jardim dos Tucanos. 
43- Indicação nº 0491/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – efetuar a troca de 
lâmpadas queimadas, e notificar os proprietários de terrenos para limpeza dos 
mesmos, no Distrito Industrial Europark. 
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44- Indicação nº 0492/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – implantação de placas 
de sinalização da velocidade máxima permitida e placa “Proibido Estacionar” em toda 
extensão do lado direito da Rua Nabor Pires de Camargo, bairro Dr. Lauro Bueno. 
45- Indicação nº 0493/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – instalar redutor de 
velocidade na Avenida Domingos Ferrarezi, nas proximidades do nº 1.090. 
46- Indicação nº 0494/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – transformar a Rua 
Alberto Santos Dumont, entre a Rua Candelária e Rua 15 de Novembro em um uma 
avenida de mão-dupla. 
47- Indicação nº 0495/2017 do Vereador Célio Massao Kanesaki – tomar providências 
em relação a calçada localizada na Rua Siqueira Campos, nas proximidades do “Ponto 
Azul”. 
48- Indicação nº 0496/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – realizar uma ação 
educativa através dos agentes de trânsito quanto ao uso exclusivo das faixas de 
motociclistas. 
49- Indicação nº 0497/2017 do Vereador João de Souza Neto – inserir a língua 
brasileira de sinais – LIBRAS nas escolas municipais. 
50- Indicação nº 0498/2017 do Vereador João de Souza Neto – criar projeto de lei 
ordinária com a finalidade de dispor sobre a obrigatoriedade de regularização de 
calçadas no Município de Indaiatuba. 
51- Indicação nº 0499/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – realizar campanha 
para regularização de entidades do terceiro setor em nossa cidade. 
52- Indicação nº 0500/2017 do Vereador Arthur Machado Spindola – intensificar os 
trabalhos de educação no trânsito nas escolas da cidade. 
53- Indicação nº 0501/2017 do Vereador Jorge Luis Lepinsk – implantar um ponto de 
ônibus com cobertura e assentos na Rodovia Cônego Cyriaco Scaranelo Pires, KM 05, 
bairro Mato Dentro. 
54- Indicação nº 0502/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – substituir lâmpadas 
de iluminação pública por LED. 
55- Indicação nº 0503/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – implantar um 
programa de “Atendimento Veterinário Gratuito” para animais de responsáveis que, 
comprovadamente, tenham baixa renda. 
56- Indicação nº 0504/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – realizar palestras e 
aulas extras sobre orientação vocacional nas escolas públicas da cidade. 
57- Indicação nº 0505/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – instalar um 
semáforo para pedestre na Rua Antônio Barnabé, próximo a saída do Distrito Industrial. 
58- Indicação nº 0506/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – reavaliar o tráfego 
na Rua Lourenço Rossi – Jardim Morada do Sol. 
59- Indicação nº 0507/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – efetuar melhorias 
na iluminação da praça do Jardim Moacyr Arruda. 
60- Indicação nº 0508/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – aderir ao Programa 
Cidades Sustentáveis (PCS). 
Usaram da palavra para dar ênfase em indicações de suas autorias os Vereadores:  
Ricardo Longatti França; João de Souza Neto; Edvaldo Bertipaglia; Arthur Machado 
Spíndola; Alexandre Carlos Peres; Adeilson Pereira da Silva, Jorge Luís Lepinsk e 
Célio Massao Kanesaki. 
Os requerimentos foram lidos em bloco. 
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61- Requerimento nº 0016/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – requer 
informações sobre a Tutida Construção e Manutenção Ltda, empresa responsável pela 
obra de construção de passarela metálica junto a ponto do Rio Jundiaí. 
62- Requerimento nº 0017/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – requer 
informações sobre aplicação da Lei nº 6.675, de 10 de março de 2017, já sancionada e 
publicada na Imprensa Oficial do Município nº 995, de 17 de março de 2017. 
63- Requerimento nº 0021/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – requer 
informações sobre multas (e seus devidos comprovantes de pagamento) aplicadas à 
empresa responsável pelo transporte público municipal. 
64- Requerimento nº 022/2017 do Vereador Ricardo Longatti França – informações 
acerca da obra do viaduto do Jardim Hubert. 
65- Requerimento nº 023/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – informações 
sobre o Projeto de Lei nº 063/2017. 
66- Requerimento nº 024/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – relação dos 
imóveis locados e endereços para uso do Executivo, Autarquia e Fundações do 
Município. 
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira solicitou VISTAS dos requerimentos por 
dez dias. 
Colocado em votação o pedido de VISTAS foi APROVADO. 
As moções foram lidas em bloco. 
67- Moção nº 0045/2017 do Vereador Luiz Carlos Chiaparine – congratulações ao 
Poupatempo Indaiatuba, pelos seus 3 anos de atendimento. 
68- Moção nº 0046/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – congratulações aos 
alunos do 5º ano A e B de 2016 do SESI de Indaiatuba. 
69- Moção nº 0047/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – louvor ao Sr. Moacyr 
Martins, pelo reconhecimento feito a ele como homenageado na 25ª Edição do Maio 
Musical. 
70- Moção nº 0048/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – congratulações ao atleta 
Endrigo da Rosa Pereira, que conquistou o título da categoria elite de ciclismo na 67ª 
Prova de Ciclística de 1º de Maio. 
71- Moção nº 049/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini e do Vereador João de 
Souza Neto – congratulações à FATEC Indaiatuba, pela realização da Semana da 
Libras. 
Usaram da palavra para comentar as moções, os Vereadores: Alexandre Carlos Peres 
falou sobre a moção sr. Moacyr Martins que havia sido homenageado na abertura do 
25ª Edição do “Maio Musical”. Um indaiatubano de 85 anos, filho de vereador e 
presidente da Câmara. Seu pai Basílio Martins havia sido presidente da Câmara. 
Há mais de cinquenta anos o homenageado era ligado à música, sendo o percursor do 
chorinho na cidade, motivo de ter sido homenageado no “Maio Musical”, por isso a 
moção de louvor, uma vez que ele já havia sido homenageado. Fez comentários 
elogiosos do sr. Moacyr, e parabenizou a Secretária Municipal da Cultura Érica pela 
iniciativa de ter realizado esse tributo a ele na abertura do evento; Silene Silva Carvalini 
parabenizou os alunos do SESI, do 5º ano, e que hoje estavam no 6º ano, em nome do 
Diretor da Escola André, representado pelo gerente Alessandro, a coordenadora 
pedagógica Gisele e as professoras Cláudia e Augusta que estavam presentes. Havia 
assistido palestra desses alunos, que haviam escolhido o tema: Atendendo a 
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Diversidade numa Sociedade Inclusiva, haviam apresentado os ônibus, com a inclusão 
da pessoa com deficiência auditiva e do pessoal com deficiência visual. Haviam 
colocado no projeto muito claro um dispositivo para ser implantado nos ônibus para que 
as pessoas pudessem saber o horário e o ponto de partida dos mesmos, tanto em libra, 
quanto para o pessoal deficiente visual em braile. Parabenizou todos os pais 
envolvidos e em nome do Tomas cumprimentava todos os pais que não haviam medido 
esforços para trazer todos esses alunos, pois para eles era muito importante, estavam 
vendo a discussão de processo de inclusão social e num projeto que havia saído deles 
e que havia sido muito bem desenvolvido. Fez comentários sobre a moção feita 
juntamente com o Vereador João de Souza Neto, à FATEC pela realização da 
“Semana da Libras”; João de Souza Neto disse que em relação a moção da “Semana 
da Libras”, juntamente com a Vereadora havia participado de palestra na FATEC onde 
juntos tinham alguns projetos em comum e disse que era muito importante a presença 
de interpretes dentro das lojas e isso não era penalizar os comerciantes, e sim 
aumentar as vendas, já que havia dificuldades para vender a esse público. Falou sobre 
a importância da Semana da Libras, realizada pela FATEC; Luiz Carlos Chiaparine 
parabenizou o pessoal do SESI, pelo desenvolvimento do projeto, a FATEC pela 
realização da Semana da Libras e destacou a importância de se implantar nas escolas 
a linguagem de sinais, pois assim as crianças aprendiam de maneira fácil e seguiu 
dizendo que sua moção era para o Poupatempo, cumprimentou o Ivan e toda sua 
equipe, mencionou nominalmente cada um da equipe e seus respectivos cargos. O 
Poupatempo estava funcionando há três anos, tendo sido inaugurado em 2014 na 
gestão Geraldo Alckmin, em parceria com o então prefeito Reinaldo Nogueira e 
também com intervenção do Deputado Estadual Rogério Nogueira. Havia sido mais de 
30 mil atendimentos, não só de pessoas que residiam em Indaiatuba, mas também de 
moradores de cidades vizinhas. Parabenizou o Ivan e toda sua equipe, o Prefeito 
Gaspar que estava dando todo apoio para que continuasse funcionando; Luiz Alberto 
Pereira que parabenizou o Vereador Luiz Carlos Chiaparine pela moção do 
Poupatempo que estava prestando um excelente trabalho e de maneira maravilhosa. 
Trabalho que havia tido a luta desta Casa, do Deputado Rogério Nogueira e do ex-
prefeito Reinaldo Nogueira. Parabenizou a Vereadora Silene Silvana Carvalini pela 
moção ao SESI, e disse ser muito importante a participação de todos, que sempre 
seriam muito bem-vindos aqui. Lembrou da inauguração do SESI quando prefeito o Sr. 
Clain Ferrari e José Carlos Tonin, Deputado Estadual, sendo a última unidade a ser 
construída no sistema do SESI Indaiatuba, os construídos depois eram bem menores e 
com outro sistema de construção. A seguir mencionou o Maio Musical e disse que faria 
uma moção de congratulação a Wladimir Soares, que há 25 anos, quando Secretário 
da Cultura havia criado o Maio Musical. Fez elogios ao sr Moacyr Martins e finalizou 
parabenizando todos os homenageados. 
Com a palavra o sr. Presidente cumprimentou os autores das moções apresentadas, o 
pessoal do Poupatempo, aqui presentes, pelo bom atendimento, aos moradores de 
Indaiatuba e da região, o pessoal do SESI parabenizando-os pela iniciativa. 
Parabenizou o sr. Moacyr Martins e disse ter estado na abertura do Maio Musical e 
este ano a maioria dos artistas que participariam era da cidade e daqui alguns anos a 
participação seria apenas com artistas da cidade. 
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Parabenizou a FATEC pela iniciativa e realização da Semana da Libras e o Endrigo 
que na 67ª Prova Ciclística de 1º de Maio, havia conquistado o título da categoria elite 
de ciclismo. 
Falou sobre o Parlamento da Região Metropolitana o qual presidia, e que na última 
reunião ocorrida na sexta-feira  em Americana com o tema segurança, havia sido 
falado sobre o sistema de monitoramento de nossa cidade, causando surpresas em 
muitas pessoas por ver que tínhamos um sistema tão avançado que acabava sendo 
copiado por muitos lugares e não era só essa a qualidade que nossa cidade oferecia, e 
havia sido falado também de esporte, de cultura entre outros e em vários itens 
Indaiatuba estava na frente. 
Colocadas em votação as moções foram APROVADAS. 
72-Projeto de Decreto Legislativo nº 004/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres -  
dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadão Indaiatubano ao Sr. Bruno 
Arevalo Ganem. 
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
73- Projeto de Lei nº 046/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – estabelece 
diretrizes a serem observadas para a publicação de dados e informações pela 
Prefeitura do Município de Indaiatuba, incluindo a administração direta, indireta e 
fundacional, em formato eletrônico e pela internet, e dá outras providências.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
74- Projeto de Lei nº 053/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – institui o Dia 
Mundial da Eubiose no âmbito do município de Indaiatuba.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
75- Projeto de Lei nº 054/2017 do Vereador Hélio Alves Ribeiro – insere a FAICI – Feira 
Agropecuária, Industrial e Comercial de Indaiatuba, no calendário oficial do Município, e 
dá outras providências.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
76- Projeto de Lei nº 055/2017 do Vereador Edvaldo Bertipaglia – dispõe sobre o 
desembarque de passageiros acima de 60 anos e mulheres, usuários do sistema 
coletivo e dá outras providências.  
Enviado às Comissões Permanentes a ele pertinentes para os devidos pareceres. 
Após o 1º Secretário, fazer a verificação de presença e tendo constatado a presença 
de todos, passou-se à ORDEM DO DIA, que constou do seguinte:  
01-Projeto de Lei nº 035/2017 do Executivo Municipal – dá nova redação ao inciso I do 

Artigo 1º e ao “caput” e ao inciso I do artigo 2º da Lei nº 4.794 de 22 de novembro de 

2005, que dispõe sobre a desafetação de vielas de passagem e autoriza a venda dos 

respectivos terrenos públicos. 

O Vereador Arthur Machado Spíndola apresentou EMENDA MODIFICATIVA ao art. 1º, 

inciso I, “a” e “b”. 

Colocada em discussão e votação a EMENDA foi APROVADA. 

Com a palavra o Vereador Arthur Machado Spíndola agradeceu o Vereador Luiz 

Alberto Pereira por não ter medido esforços para saber onde estavam os documentos e 

explicou o que havia ocorrido, onde a primeira proprietária, já falecida, havia vendido o 

imóvel, que posteriormente foi novamente vendido, sem que nenhum comprador 

tivesse registrado a compra. 
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Criticou que o Prefeito tivesse trazido projeto a esta Casa sem que se tivesse 

pesquisado a real situação do imóvel, assim como também criticou que a viela 

estivesse sendo utilizada irregularmente há mais de dez anos. A pessoa havia 

invadido, usava para fins comerciais e a Prefeitura não fazia nada. 

Podia mesmo somente ser vendido aos lindeiros e ficava com dó do proprietário do lote 

13 que iria comprar a área que estava sendo invadida pelo vizinho. Pediu voto 

favorável ao projeto, e pediu também que o Executivo respeitasse a Casa, porque não 

aceitaria projeto fora da legalidade e que não respeitasse os munícipes. 

Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira disse que a emenda havia sanado a 

questão e disse que eles também não queriam nada ilegal. 

Agradeceu ao Vereador por ter feito indagações e assim tinham ido lá resolver. O 
projeto autorizava a venda de um terreno de 112 m² para o vizinho, e a LOMI 
autorizava a venda de nesgas de terras para lindeiros sem licitação. 
A crítica do Vereador havia sido um pouco violenta, pois achava não ter sido 
ilegalidade, agradeceu os vereadores pela confiança que estavam lhe dando para que 
pudessem caminhar. 
Finalizou dizendo que repetia estar sempre à disposição para chegar sempre o mais 
perto possível da democracia. 
Colocado em votação o projeto foi APROVADO em 2ª votação. 
02- Projeto de Lei nº 041/2017 do Vereador Alexandre Carlos Peres – institui a Semana 
da Água no calendário oficial do município e dá outras providências.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 2ª votação. 
03-Projeto de Lei nº 047/2017 da Vereadora Silene Silvana Carvalini – institui o 
Programa Amiga da Amamentação nas Unidades Básicas de Saúde no Município de 
Indaiatuba e dá outras providências.  
Com a palavra a Vereador Silena Silvana Carvalini solicitou a RETIRADA do projeto. 
Colocado em votação o pedido de RETIRADA foi APROVADO, sendo o projeto 
enviado ao arquivo. 
04- Projeto de Lei nº 058/2017 do Executivo Municipal – dá nova redação a dispositivos 
da Lei nº 4.767 de 22 de setembro de 2005, que consolida as normas do Conselho 
Municipal de Turismo de Indaiatuba COMTUR e do Fundo de Desenvolvimento do 
Turismo FUNDETUR, e dá outras providências.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 1ª votação. 
05- Projeto de Lei nº 059/2017 do Executivo Municipal – prorroga o prazo da 
concessão de uso de imóvel pertencente ao patrimônio Público Municipal em favor da 
Sociedade Amigos de Bairro Jardim do Sol – (Sol-Sol).  
Colocado em discussão e votação nominal foi APROVADO em 1ª votação, à 
unanimidade. 
06- Projeto de Lei nº 060/2017 do Executivo Municipal – Autoriza repasse de recursos 
financeiros, em favor das entidades que especifica, no corrente exercício, e dá outras 
providências.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 1ª votação. 
07- Projeto de Lei nº 061/2017 do Executivo Municipal – autoriza a transposição de 
dotações orçamentárias consignadas no orçamento vigente, e dá outras providências.  
Colocado em discussão e votação foi APROVADO em 1ª votação. 



 CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 

P A L Á C I O  V O T U R A 
Rua Humaitá nº 1167 Centro – Fone/Fax: (19) 3885-7700* 

CEP: 13.339-140 - Indaiatuba - SP 
 

 

A seguir passou-se para a PALAVRA LIVRE que constou do seguinte: 
Com a palavra o sr. Presidente, explicou o que era a Palavra livre e como era feita a 
inscrição dos vereadores para que usassem a palavra nesta fase da sessão. 
Com a palavra o Vereador Luiz Alberto Pereira disse que aproveitando a presença das 
senhoras mães e como será comemorado o dia das mães no próximo domingo, dar um 
abraço em todas as senhoras e desejar e desejar a todos um lindo dia das mães. 
Com a palavra o Vereador Arthur Machado Spíndola parabenizou os corintianos que 
conhecia, os Vereadores Ricardo França, João de Souza Neto, o advogado Thiago de 
Souza, seu chefe de gabinete Felipe e parabeniza-los pelo título do Campeonato 
Paulista e agradeceu o emprenho e respeito dos corintianos que não haviam 
comemorado soltado fogos de artifícios. Um time campeão aqui em nossa região, 
foram soltados poucos fogos de artifícios, pouco barulho, tendo respeito à lei 
recentemente aprovada de fogos de artifícios. 
Em relação a questão da reforma da previdência, em relação aos Guarda Municipais. 
Estavam incluídos na periculosidade da reforma da previdência policiais militares, 
policiais civis, policiais rodoviários, mas os guardas municipais, não. Aqui em nossa 
cidade sabíamos que quem lutava efetivamente contra o crime, quem mantinha nossas 
estatísticas baixas eram os guardas municipais, portanto pedia o apoio de todos os 
Vereadores, de todos os presentes para que lutassem com eles, para que pudesse ser 
incluída a periculosidade a eles, que também se ariscavam, estavam na rua trocando 
tiros com bandidos, e correndo riscos para nossa segurança.  
Com a palavra o Sr. Presidente disse que na última sexta-feira havia ocorrido a 
segunda reunião do Parlamento Metropolitano da Região de Campinas, em Americana, 
o tema discutido havia sido a questão da segurança, que envolvia as vinte cidades da 
nossa região e havia sido criado a Frente Parlamentar de Segurança que iria discutir as 
questões da segurança relacionadas as vinte cidades que faziam parte da região 
metropolitana. A próxima reunião estava marcada para o dia 02 de junho, na cidade de 
Vinhedo com o tema Mobilidade Urbana e Acessibilidade. Convidou os vereadores a 
participarem da reunião que era de extrema importância, porque era assunto pertinente 
as vinte cidades da região e tinha a certeza que teríamos muitas conquistas ao longo 
desses dois anos na Presidência do Parlamento Metropolitano da Região de 
Campinas. 
Finalizou agradecendo a presença de todos. 
Nada mais havendo a se tratar, as 19h22min16seg, deu-se por encerrada a presente 
sessão e de tudo para consta, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e 
aprovada, vai pelo sr. Presidente e pelo 1º secretário assinada. 
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